

Maestros bloquean la del Sol por 5 horas

CORRESPONSAL
CHILPANCINGO, Guerrero

ROSARIO GARCÍA
corresponsales@elfinanciero.com.mx

guridad personal al gobierno del estado". El pasado 11 de octubre de 2012, el hijo de Aidé Nava González, de nombre Francisco Quiñones Nava, fue secuestrado y sus captores pidieron un rescate de 300 mil pesos; sin embargo, el joven a la fecha permanece en calidad de desaparecido.

Asimismo, el 28 de junio de 2014, su esposo y exalcalde de Ahuacotzingo en el periodo 2009-2012, Francisco Quiñones Ramírez, fue asesinado a balazos en la entrada de ese municipio, sin que a la fecha tampoco se haya esclarecido ese homicidio. El pasado fin de semana, Nava González se había registrado como precandidata por el PRD para la alcaldía municipal de Ahuacotzingo, apoyada por la corriente perredista Nueva Izquierda (NI), que lidera el diputado federal con licencia Sebastián de la Rosa Peláez.

Durante cinco horas y media la **Autopista del Sol** estuvo bloqueada por maestros del ala radical de la CETEG, quienes desconocen la mesa de negociación que se instaló con autoridades federales.

Previo a la marcha, Walter Emanuel Añorve y Manuel Zúñiga, dirigentes del ala radical de la Coordinadora Estatal de Traba-

jadores de las Educación de Guerrero, desconocieron la mesa de trabajo que la Secretaría de Gobernación instaló con la fracción que dirige el secretario general de la Coordinadora, Ramos Reyes Guerrero, al señalar que solamente cuenta con el respaldo de dos regiones de siete que integran la entidad.

Primero marcharon desde el punto conocido como El Caballito y avanzaron por los carriles centrales de la **Autopista del Sol** en dirección norte-sur durante 3 horas y media para bloquear por casi dos horas los cuatro carriles de esa vía.

Los manifestantes en sus consignas hicieron alusión a que evitarán las elecciones que se llevarán a cabo en junio; gritaban en los altoparlantes que cualquiera de los partidos estaría emocionado si juntara a tanta gente como lo hace la CETEG.

Señalaron que ese tipo de manifestaciones tenían el objetivo de que el gobierno sepa que "el movimiento está muy fuerte y que no ha sido grave la fractura al interior de esa organización".

Más tarde, llegaron policías federales para pedirles que se retiraran y así lo hicieron, no sin antes advertir que la próxima semana paralizarán 48 horas la actividad productiva de la entidad con bloqueos **carreteros** en todo el estado.





DESQUICIAN. La CETEG tomó ayer los cuatro carriles de la Autopista del Sol por más de 5 horas; la Policía Federal intervino sin violencia para quitar el bloqueo.